



# Kapolres Sambas Pimpin Sertijab Kasat Lantas dari Iptu Rozehan Nur Ali kepada Iptu Yunita Puspita Sari

Cucu - [SAMBAS.INFORMAN.ID](https://SAMBAS.INFORMAN.ID)

Apr 6, 2024 - 14:09



SAMBAS - Kapolres Sambas AKBP Sugiyatmo S.I.K memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Kasat Lantas, Jumat (05/4/24).

Upacara sertijab ini berlangsung di Aula Dhira Wijaya Polres Sambas dan dihadiri Pejabat utama Polres Sambas, Kapolsek jajaran Polres Sambas, perwakilan

anggota Bag, Sat, Sie, Polres Sambas dan Bhayangkari Ranting Polres Sambas.

Jabatan Kasat Lantas Polres Sambas secara resmi diserahkan dari Iptu Rozehan Nur Ali S.Tr.K yang akan melaksanakan jenjang pendidikan STIK PTIK T.A 2024, kepada Iptu Yunita Puspita Sari S.Tr.K.,S.I.K, yang sebelumnya menjabat Kasat Lantas Polres Sanggau Polda Kalbar, melalui surat telegram ST/239/IV/KEP./2024, tanggal (2/4/24) Polda Kalbar.

Kapolres mengatakan, bahwa Mutasi jabatan merupakan proses yang wajar dan harus terjadi, dan harus dilaksanakan seluruh personel Polri, hal ini dimaksud untuk menjamin dinamika manajemen organisasi guna memenuhi kebutuhan personel sesuai perencanaan pembangunan kekuatan Polri, khususnya Polres Sambas ini.

" Kepada pejabat lama yang telah mengabdikan diri di Polres Sambas, saya selaku pimpinan Polri di Polres Sambas mengucapkan terimakasih atas pengabdian, dedikasi dan loyalitas yang telah saudara berikan dalam pembangunan dan kinerja demi kemajuan Polres Sambas, dan saya juga mengucapkan terimakasih kepada Bhayangkari yang selalu mendampingi dan mendukung suaminya dalam bertugas di Polres Sambas, "kata Kapolres dalam amanatnya.

" Kemudian, kepada pejabat baru, saya ucapkan selamat datang dan segera menyesuaikan diri dengan personal dan situasi serta dinamika kamtibmas di wilayah hukum Polres Sambas, lakukan pendekatan kepada Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh pemuda dan Tokoh Adat serta seluruh instansi terkait lainnya, sehingga kemitraan dengan masyarakat dapat menjaga situasi kamseltibcarlantas di Kabupaten Sambas aman dan Kondusif, "tegas Kapolres.

Setelah upacara selesai dilanjutkan dengan acara kenal pamit dari pejabat yang melaksanakan sertijab bersama seluruh PJU dan Bhayangkari, kemudian berbuka puasa dan makan malam bersama. (MFA)